

EN LA CONURBACIÓN LA SERENA-COQUIMBO

Alcaldes lideran gestiones para contar con tren de pasajeros

EQUIPO EL DÍA

La Serena

Un nuevo paso para contar con un tren de pasajeros en la conurbación dieron los alcaldes de Coquimbo Ali Manouchehri y de La Serena, Daniela Norambuena, quienes llegaron hasta la Región Metropolitana para reunirse con el equipo técnico del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, junto a la gerencia de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, EFE, para buscar orientaciones y apoyos, que instauren la alternativa ferroviaria como urgente, enfrentando los problemas de conectividad y congestión vial que afectan a la conurbación desde hace más de 10 años.

Es que, para los jefes comunales, los vecinos y vecinas de la nueva "zona metropolitana" requieren que se actúe con premura y soluciones a corto plazo para disminuir la congestión, los problemas de movilidad y transporte público que afectan la calidad de vida y la seguridad vial durante todo el año.

Una temática que preocupa y que, para el alcalde de Coquimbo, Ali Manouchehri, cuenta con una solución factible. Es que, desde su ingreso al municipio, ha planteado la posibilidad de reactivar el tren de pasajeros entre Coquimbo y La Serena como

Ali Manouchehri y Daniela Norambuena se reunieron en Santiago con equipos técnicos del Ministerio de Transportes y representantes de la Empresa de Ferrocarriles del Estado, EFE, quienes comprometieron un trabajo conjunto para avanzar en la conectividad de la conurbación a través de una línea férrea.



EL DÍA

Ambos ediles esperan poder concretar la iniciativa que permitiría descongestionar la Ruta 5 en el tramo de la nueva "zona metropolitana",

el proyecto más importante, efectivo y con menor tiempo de ejecución e inversión para mejorar la conectividad en el área metropolitana. Esto porque ya existe la infraestructura base para unir desde el Hospital de Coquimbo hasta Avenida Francisco de Aguirre –

con estaciones en Peñuelas y Cuatro Esquinas-, servicio que disminuiría el uso de vehículos particulares.

"Sostuvimos dos importantes reuniones en el ministerio de transporte y en la gerencia de EFE con el fin de plantear la urgente necesidad de

avanzar en la reactivación del tren de pasajeros entre ambas comunas, porque es la solución más factible de ejecutar y la conurbación no puede seguir esperando 15 o 20 años más ante una problemática que crece cada día".

La alcaldesa de La Serena Daniela Norambuena sostuvo que los proyectos de la "zona metropolitana" requieren de unidad y de buscar a todos los actores que influyen en los aspectos técnicos, económicos y sociales de obras importantes como ésta. "Debemos dejar de romantizar con el tren como un tema del pasado, porque en la actualidad es una importante forma de disminuir los tiempos de desplazamiento y se usa con éxito en las ciudades modernas. Ya nos hemos puesto metas y un plan de trabajo que creemos va por una excelente vía, porque la congestión por ruta 5 ya no da para más".

Un trabajo conjunto que comenzaron ambos municipios, en este y varios aspectos que afectan a la comunidad y donde también se sumará a la CMP (Compañía Minera del Pacífico) y Ferronor como parte importante en la línea férrea actual en operaciones y las otras que se mantienen en ramales interiores de las comunas.

En la reunión, desde el Ministerio de Transportes y EFE se comprometió un trabajo conjunto para avanzar en estudios y orientaciones para ejecutar un proyecto piloto que permita reactivar el tren entre Coquimbo y La Serena que se materializará con una visita a terreno de los equipos técnicos durante la próxima semana y también, en el corto plazo, se conocerán experiencias de servicios similares que presta EFE en el sur del país.